
グループワーク②

・今年度からのグループワーク形式は良い

・建設的な意見を外部からも募集する

・１テーマの深掘りより、課題の抽出を中心に行う手法も検討

・同じテーマで学生にワークをしてもらうと違う視点が見えるのではないか

・若者の声を拾える形式を考えたらよいのではないか

・現在女性の委員がいないので、そこは改善するべき

・支援機関が多いので、市民・企業の意見を拾ってもらいたい（アンケートなど）

・支援の内容（支援の手法について）

・コロナ対策

・人財定着

・販路拡大

・デジタル化への対応

・起業促進

・成功事例・取り組みの情報共有を多くしてもらいたい

・テーマの明確化

・益田市の産業構造をデータ化・見える化してもらいたい

・市内企業の要望やニーズを収集が必要
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